

# Ratusan Siswa SMP 3 Labakkang Gelar Defile Porseni, Kadis Pendidikan Pangkep DR Sabrun: Jaring Bakat-Bakat Muda Potensial Asal Pangkep

HermanDjide - [PANGKEP.INDONESIASATU.ID](http://PANGKEP.INDONESIASATU.ID)

Dec 18, 2023 - 13:41



*Pembukaan Porseni SMP Negeri 3 Labakkang Kabupaten Pangkep senin (18/12/2023)*

PANGKEP - Kepala Dinas Pendidikan Kabupaten Pangkep DR Sabrun saat

membuka Porseni antar kelas yang di gelar di SMP 3 Labakkang Kabupaten Pangkep Senin (18/12/2023) di halaman SMP 3 Labakkang.

DR Sabrun mengatakan bahwa Porseni SMP 3 Labakkang ini merupakan ajang terbuka dalam rangka menjaring bakat-bakat muda potensial asal Kota Pangkep menuju Pangkep Hebat, ada berbagai jenis cabang olahraga dan cabang seni yang dilombakan.

Dengan kegiatan dari berbagai jenis cabang perlombaan di ajang porseni tersebut dapat menjadi inovasi terbaru bagi siswa untuk meraih prestasi, menggaet antusias ratusan siswa SMP 3 Labakkang untuk turut berkontestasi di ajang tahunan bergengsi ini.

DR Sabrun menjelaskan bahwa berangkat dari tajuk tema yang diangkat, oleh masing-masing kelas diantaranya, Merdeka Berprestasi, Talenta Olahraga dan Seni Menginspirasi dan lainnya telah memberikan semangat buat siswa sendiri untuk berkarya raih prestasi.

Menurutnya bahwa Porseni diselenggarakan dari tanggal 18 sampai 22 Desember 2023 ini tentu dilengkapi dengan hadiah bergengsi yang telah disediakan, serta memperebutkan kesempatan pendampingan lebih lanjut untuk dikirim ke ajang-ajang yang lebih tinggi.

“Ajang ini juga akan dilengkapi dengan hadiah yang cukup bergengsi sesuai dengan standar yang biasanya diberikan dan kami juga sarankan ke depan lakukan kerjasama dengan Komite Olahraga Nasional Indonesia (KONI) Kabupaten Pangkep untuk memberikan pembinaan lebih lanjut bagi para pemenang di ajang ini, ” jelasnya.

Selain itu, pembukaan Porseni SMP 3 Labakkang Kabupaten Pangkep tahun 2023 ini juga diramaikan dengan atraksi pramuka dan tarian tradisional, ditampilkan dari siswa SMP 3 Labakkang, yang berhasil menyajikan dan menarik serta menghibur terhadap para yang hadir dalam acara pembukaan Porseni antar kelas SMP negeri 3 Labakkang.

“Dinas Pendidikan Pangkep berharap Porseni SMPN 3 Labakkang ini mampu melahirkan anak-anak muda yang lebih berprestasi, berkekrativitas, dan menjunjung tinggi sportivitas untuk memajukan dunia olahraga dan dunia seni di Kota Pangkep.” tambahnya. (herman djide)